

令和4年度 Mine みらいトーク【個人】<伊佐地区>

日時:令和4年 11月 7日(月) 14:00~14:30 場所:伊佐公民館 サークル室

<p>トークテーマ</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・各個人医院の充実 (小児科、耳鼻咽喉科、産婦人科等)</li> <li>・複合施設の提案 (スケートボード、バスケットボール、フットサル)</li> </ul>
---------------	--

<p>要望・質問内容等</p>	<p>当日の回答</p>	<p>補足説明等</p>
<p>スケートボード等のアーバンスポーツやフットサルが楽しめる場所が欲しい。若い人が集まり地域が活性化するのはではないか。</p>	<p>今後のまちづくりの計画の中で、図書館整備などを検討していますので、アーバンスポーツができる場所を整備するという考えは、若い人を引き付ける良いアイデアであると思います。計画策定に併せて検討して参りたいと考えます。</p> <p>また、フットサルなどは特定の体育施設を専用にするなどの対応も一つの案として考えています。</p>	
<p>町中をランニングする際、横断歩道で一時走るのをやめる必要がある。車道を気にせずスムーズに走れるランニングコースがあれば良いと思っている。</p>	<p>市民球場の周りであるとか、まずは、気持ちよく走れる場所が地域にあるか確認をしたいと考えております。</p>	
<p>市民球場の客席が劣化している。修繕の見込みは？</p>	<p>今後、調査し必要があれば対応したいと考えます。</p>	
<p>今、美祢市には専門医が少なくなった気がしている。小児科については、市立病院での診療日が増えた気もするが、子育てをしていく中では、もっと充実できないでしょうか。</p>	<p>現状、市立病院の小児科診療は非常勤の医師が対応しています。できれば常勤の体制としたいという想いはあります。</p> <p>医師不足の中、特に小児科の専門医の確保は厳しい状況ではありますが、山口大学医学部の配慮により診療日を増やしていただいた経緯があります。引き続き医師確保に向け努力して参ります。</p>	

